

EDITORIAL

Una vez más nos dirigimos a vosotros desde estas páginas como hemos venido haciendo a lo largo de estos 5 años. Es hora de despedidas y por tanto un buen momento para agradecer la colaboración e interés de todas las personas que con su voluntad y trabajo han logrado la plena madurez de esta sociedad que ha sabido seguir holgadamente la positiva evolución de nuestra Enfermería.

Es un buen momento para desear a la nueva junta éxito en su gestión y que obtengan de este cargo la satisfacción y realización personal que nosotros hemos conseguido; sin duda su dedicación, prudencia y buen hacer lograrán conducir a la Enfermería Nefrológica por el buen camino que trazaron nuestros predecesores.

Hasta siempre ...
La Junta Directiva